

RECHAZA LARIOS CÓRDOVA QUE MOURIÑO DEBA RENUNICAR AL CARGO

**Miércoles, 12 de Marzo de 2008
01:15:51 p.m**

Versión estenográfica de la entrevista concedida por Héctor Larios Córdova, coordinador del grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados.

Fecha: 12 de marzo de 2008

Tema: Caso Mouriño

P. ¿Habrá o no Comisión (Mouriño)?

HLC: Eso lo vamos a resolver hoy y yo espero que pueda existir un acuerdo. He insistido mucho, el PAN no está en el ánimo de obstaculizar ninguna investigación, consideramos que la Comisión no es el medio idóneo, pero si el Congreso quiere crearla, no la vamos a obstaculizar.

P. Ayer Gamboa decía que el PRD y el PAN están en una postura radical, que nadie quiere ceder...

HLC: No, si se va a formar una Comisión, que la Comisión responda al reclamo de indagar en torno a los señalamientos que se han hecho en contra del Secretario de Gobernación, no para temas que no tienen nada que ver, como ha sido planteado por el Frente Amplio, con el propósito que se menciona.

Nada tiene que ver investigar los contratos de compra de gas por parte de CFE a Perú, nada tiene que ver saber si las unidades productoras de energía eléctrica en el país trabajan más las particulares que las públicas.

Esos son temas de otros asuntos que no deberían estar incluidos en esta

Comisión.

P. ¿Qué hay de cierto que sería una Comisión integrada por un miembro de cada una de las fracciones parlamentarias y que sería presidida por el PRD o el PRI?

HLC: La Ley Orgánica es muy clara, las comisiones deben tener una composición plural y proporcional a la presencia de los grupos en la Cámara.

Si hablamos de legalidad, respetemos la Ley Orgánica.

P. Ruth Zavaleta pide la renuncia del Secretario de Gobernación, porque dice que su caso está enturbiando todos los asuntos aquí en la Cámara...

HLC: Me parece una afirmación muy superficial, creo que por un señalamiento que se hace contra un funcionario (no puede ocurrir algo así).

Ayer mismo, ella fue testigo de cómo sus propios compañeros del PRD violentaban la Ley Orgánica e impidieron que continuara la discusión de la nueva Ley del INEGI.

En todo caso, ella debería empezar por pedir que renuncien todos los diputados que ayer violentaron la Ley Orgánica.

P. Oiga pero también algunos diputados estaban pidiendo tubo para Layda Sansores, ¿no?

HLC: Deploro que haya sucedido eso, no me di cuenta, pero de ninguna manera puedo comparar eso con violentar la Ley Orgánica que es claramente lo que sucedió ayer por parte de los diputados del PRD.

Si la Presidenta de la Cámara nada más ve la paja en el ojo ajeno y no ve la viga en el propio, pues me parece que algo tiene que hacerse.

P. Oiga, pero independientemente de esto, ¿el Secretario no está bastante cuestionado y si sigue su proceso jurídico tendría que hacerlo fuera de la Secretaría de Gobernación?

HLC: De qué manera interfiere con el proceso jurídico, máxime si la propia Cámara de Diputados quiere hacer una indagatoria.

P. Pero sigue siendo un funcionario federal investigado...

HLC: Yo creo que no podemos, a partir de un señalamiento que se haga contra un funcionario, pedir que renuncie ese funcionario, tendríamos que el país más inestable del planeta, si cada señalamiento (condujera a una renuncia). Sería deporte nacional.

P. ¿Hay inestabilidad ya?

HLC: Yo no veo ninguna inestabilidad política.

P. En Nueva York renunció un alcalde por un caso de prostitución Diputado, por una situación menor. Aquí se le vincula con tráfico de influencias, algo que está penado...

HLC: No, el que renunció fue el Gobernador y renunció por estar implicado en una red de prostitución.

P. Diputado, ¿la posición del Secretario de Gobernación, no interfieren las investigaciones en su posición como interlocutor del Estado mexicano?

HLC: De ninguna manera. El mismo, en aras de la transparencia, ha puesto en conocimiento de todo mundo, los documentos pertinentes del caso.

Hoy en la mañana, Navarrete preguntaba que qué había pasado con las acciones de él. Si lee los documentos que recibió, ahí va a encontrar las respuestas a estos señalamientos.

P. (Inaudible)

HLC: de ninguna manera.

P. ¿Le va a llamar la atención a sus diputados por esa falta de respeto contra la diputada Sansores?

HLC: No tenía ese conocimiento, pero desde luego que esas cosas no deben tolerarse.

--oo0oo--